

新体育館建設特別委員会

12月定例会中に開催された委員会では、市民で構成する勝山市新体育館建設委員会について、各地区説明会の報告、埋蔵文化財発掘調査と基本計画策定のための業務委託の状況及び三谷川の浸水対策について説明を受け、種々議論しました。

まず、市民で構成する勝山市新体育館建設委員会ですが、この委員会は市民の目から見て、使用する立場の意見を聞く場ということでした。議会では、この市民が作る委員会の目的が施設や使用目的、管理のことを話し合うことが中心で、建設に係る技術的なことはコンサルタント会社が主に請け負っていることから、建設にあたっては議会、市民で作る委員会、コンサルタント会社のそれぞれの意見を集約することが大切との考えに立ち、技術的なことについても早期に議論できるよう、今後も委員会を開催する中で協議していくこととなりました。

次に三谷川の浸水対策については、新体育館建設等、様々な市の事業をトータルで考え、費用対効果を最大限に高める手法について検討するよう意見がありました。

全員審査特別委員会

かつやまフェアの開催

首都圏から福井県立恐竜博物館への入込客の増加を図る企画として、来年7月20日から8月27日までの間、パシフィコ横浜でヨコハマ恐竜展2012が開催されます。



この会場で勝山市は、オープンからの10日間「恐竜化石発掘日本一・恐竜渓谷ふくい・かつやまフェア」を開催します。市では実行委員会を構成し、体験・飲食・物販コーナーを設置して恐竜のまち勝山を前面に出したPR及び各観光施設等の多彩な魅力に満ちた勝山市の紹介を予定しています。補正予算では来年度に向けた準備を進めるため、債務負担行為が計上されました。

全員協議会でも、より多くの市内特産品をPRできるよう構成団体等を工夫できないか、PRするためのマスコミの状況はどうなるのかなどについて、多くの意見が出されました。

職員給与の改定について

勝山市の職員給与は、当該年度の人事院勧告に従い改定を行っています。今年度も、勧告に従い職員給料表の改定を行い、給与自体は平均約0.25%の引き下げとなりました。

ただ、国家公務員は特別立法で、7.8%の値下げを行う予定であり、人事院勧告を見送りましたが、臨時国会では、継続審議となり値下げされていません。

なお、実施は4月にさかのぼって適用されます。

議会中継について

3月定例会から議会の状況（招集あいさつ、質問部分）を録画し、インターネットでその映像を公開する予定です。12月議会ではこのための補正予算を計上しました。これからは、インターネットにつながる環境があれば、いつでもどこでも議会の状況を動画でご覧いただけるようになります。

議会では動画を中継するための課題検討の中で、なるべく費用を軽減するための方策が話し合わせ、その結果、インターネット動画共有サイトのYou Tubeを活用した方法を決定しました。このことにより、通常に比べ非常に低価格で委託が可能となります。

その他にも議会の情報公開のため、今年度中に議長交際費を全面公開していきます。